

Ciptakan Kondusifitas Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Silaturahmi dan Hibauan Kamtibmas"

Sukabumi - SUKABUMI.ARNESSIO.COM

Nov 5, 2023 - 14:35



Ciptakan Kondusifitas Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Silaturahmi dan Hibauan Kamtibmas"

"Sambang DDS Bhabinkamtibmas Desa Talaga: Silaturahmi dan Hibauan Kamtibmas"

Sukabumi, 5 November 2023 - Hari Minggu pagi, tepat pukul 08.00 WIB, Kepala Pos Polisi Desa (Bhabinkamtibmas) Talaga, BRIPKA Erry, melaksanakan kegiatan sambang DDS (Door to Door System) di wilayah Desa Talaga, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilakukan di Kp. Talaga Tengah, Rt. 03/01, sebagai bentuk upaya membangun kedekatan dengan warga sekaligus memberikan hibauan Kamtibmas.

Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas Erry memberikan beberapa hibauan penting kepada warga Desa Talaga:

Pengelolaan Sampah: Warga diminta untuk tidak membuang sampah ke saluran air (solokan) terutama saat musim penghujan. Praktik ini dapat mengakibatkan meluapnya air sungai dan potensi banjir.

Keamanan Kendaraan: Warga diingatkan untuk lebih waspada terhadap kasus curanmor. Masyarakat diminta untuk selalu parkir kendaraan mereka di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai tindakan pencegahan.

Siskamling: Bhabinkamtibmas juga mendorong warga untuk aktif kembali dalam menjaga keamanan lingkungan dengan menghidupkan kembali sistem siskamling di wilayah mereka.

Kondusivitas Wilayah: Warga diingatkan untuk menjaga kondusivitas di wilayah mereka, dengan tidak mudah terprovokasi oleh hal-hal yang dapat memicu ketegangan.

Selain memberikan hibauan, Bhabinkamtibmas Erry juga menyampaikan program Polres Sukabumi yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE," yang merupakan upaya Polres Sukabumi untuk mempromosikan Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien dalam menjalankan tugasnya.

Kegiatan berlangsung dengan tertib dan penuh kehangatan, memperkuat hubungan antara Bhabinkamtibmas dan warga Desa Talaga. Dalam dokumentasi yang terlampir, terlihat keramahan dan kepedulian Bhabinkamtibmas Erry dalam menjalankan tugasnya.

Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto, S.IP., M.M, menyampaikan apresiasi atas upaya Bhabinkamtibmas dan mengharapkan agar kegiatan seperti ini terus berlanjut untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Talaga.